

KW 25 – Waldtag Klasse 1

Was für ein besonderer Tag das für die Erstklässler war: Lang haben alle auf den angekündigten Waldtag (Wald mit allen Sinnen) im Rahmen der Naturparkschule gewartet. Jede der drei ersten Klassen durfte einen ganzen Vormittag im Wald verbringen.



Frau Denzel als Waldpädagogin hatte so einiges Spannendes für die Kinder vorbereitet. Um die Natur so richtig wahrnehmen zu können, haben die Kinder zunächst ihre Sinne geschärft: den Waldvögeln gelauscht, am Laub gerochen und die Stämme der großen Waldbäume mit den Händen erkundet. Einen Parcours entlang eines gespannten Seils durften alle mit verbundenen Augen ertasten und erfahren. Dabei fiel es nicht jedem leicht den Weg zu finden. Das war eine besondere Erfahrung. Ein Kind meinte sogar: „Das ist so schön wie fliegen“.

Mit Becherlupen und Spiegeln entdeckten die Kinder dann noch jede Menge kleine Waldbewohner und erkundeten Spalten und kleine Höhlen. Zum Abschluss gab es noch eine besondere Verkostung mit einer selbst gemachten Wald-Limonade, die alle sehr köstlich fanden. Reich an neuen Entdeckungen und Erfahrungen ging es für alle kleinen Waldforscher wieder zurück an die Schule. Vielen Dank für diesen tollen Tag.

Jessica Fritz, Klassenlehrerin 1a